

Le président de Cuba examine les résultats du Pôle Scientifique de La Havane, d'Artemisa et de Mayabeque



La Havane, 23 janvier (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel a présidé une réunion afin d'analyser les résultats du Pôle Scientifique des provinces occidentales de La Havane, d'Artemisa et de Mayabeque et leurs projections pour cette année.

Miguel Díaz-Canel a appelé à mettre en valeur les liens de la science avec les divers organismes de la direction du gouvernement comme un des piliers sur lequel doivent s'appuyer les autorités du pays pour résoudre les problèmes notamment dans la recherche d'innovations.

Le chef d'état cubain a également relevé qu'au cours des premières visites gouvernementales effectuées cette année en province l'on a analysé le lien direct entre l'État et les Universités et les Centres de Recherche.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/181872-le-president-de-cuba-examine-les-resultats-du-pole-scientifique-de-la-havane-dartemisa-et-de-mayabeque>



Radio Habana Cuba